

Kunstprojekt überwindet die geschlossene Grenze



Text und Foto: Silke Meier

Die Kunst-Installation an der Stadt- und Staatsgrenze zwischen Selb und Asch ist vollendet. In einem zweiten Arbeitsschritt haben die beteiligten Künstler Wolfgang Stefan (rechts) und Tomáš Dolejš (links) zusammen mit Hans-Joachim Goller vom Kunstverein Hochfranken Selb die „Handreichung“ fertiggestellt. Das Kunstwerk ist Teil des deutsch-tschechischen Projektes „Europa ganz nah/Europa – Veltmit blizko“. Das Stahlkonstrukt ist auf einer Betonplatte befestigt und steht auf dem Platz vor dem Rathaus.

Copyright © 2014 by Scholastic Inc.

HICHTELGEBIRGE